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Hallo,
ich bin mittlerweile 23 Jahre alt und hab seit meinem 17 Lebensjahr Haarausfall. Ich benutzte seit
knapp 3 Jahren Minoxidil und mein Haarstatus war seitdem relativ "stabil". Dieses Jahr habe ich
jedoch bemerkt, dass - neben meinem GE - auch die Haare am gesamten Oberkopf (aber
vorallem im vorderen Bereich) lichter werden. Ich hab nun überlegt, ob Finasterid nicht doch
eine Versuch wert ist. Ich hätte dazu aber einpaar Fragen:

(1) Lohnt es sich eurer Erfahrung nach, vor dem Hintergrund möglicher Nebenwirkungen,
Finasterid zu probieren?

(2) Wie hoch ist die wirkliche Wahrscheinlichkeit, eurer Meinung nach, Nebenwirkungen zu
bekommen? Lt der einen Studie, der man ja scheinbar weniger Glauben schenken kann, liegt die
Wahrscheinlichkeit bei 1-2%. Wenn man das Forum durchstöbert wirkt es eher so als wäre die
Wahrscheinlichkeit bei 40-80%. Die Abstimmung dazu im oberen Beitrag scheint nicht zu
funktionieren. 

(3) Man liest, auch hier, oft Sachen wie "Finasterid hat mein Leben zerstört" usw. Gibt es wirklich
Fälle, uU auch hier?, in welchen die Nebenwirkungen nach Finasterid wirklich Jahrzehnte nach
Absetzen des Medikaments noch andauern? Wenn ja, wie wahrscheinlich ist das eurer Meinung
nach?

Noch zu mir: Ich bin grds ein sehr selbstbewusster und auch fröhlicher Mensch aber meine
Haare machen mich fertig. Jeden Tag mach ich mir Gedanken darüber, va weil ich praktisch 0
Bartwuchs habe und somit nicht der Glatze - Bart Gruppe beitreten kann. 
Ich würde mich sehr über hilfreiche Antworten freuen! :)
Liebe Grüße!
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